
 

 

 

           ATA DA 124º REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 20 de 

janeiro de 2015, na sede da SP-PREVCOM: 

- Inicialmente, o diretor presidente, Carlos Henrique Flory, solicitou que todos 

apresentem os objetivos estratégicos de suas respectivas áreas, alertando que 

deverão ser criadas ações em cima desses objetivos; 

- Em seguida, o diretor presidente solicitou que sejam avaliadas as 

possibilidades de redução no orçamento para 2015 e a diretora administrativa, 

Karina Damião Hirano, ficou de apresentar proposta; 

- A diretora de seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, apresentou a lista 

com os Órgãos do Estado com o maior número de potenciais participantes para 

a SP-PREVCOM; 

- Posteriormente, a diretora administrativa comentou que será contratada 

emergencialmente, a empresa Andorinha Serviços Operacionais EIRELI, para 

prestação de serviços de limpeza, haja vista a empresa anterior ter encerrado 

as suas atividades; 

- Por fim, a diretora de seguridade apresentou relatório atualizado de 

participantes, bem como o relatório dos Institutos (Portabilidades, Resgates, 

Benefício Proporcional Diferido e Autopatrocínio).   


